

NEWSLETTER



Ausgabe 18/2016

1. Steinlach-Fortbildung am 4. Juni 2016: Die Spvgg Mössingen bietet für interessierte Trainer eine dezentrale Trainerfortbildung an. Die Fortbildung mit dem Thema „Modernes und vielfältiges Nachwuchstraining im Handball“ wird vom Handballverband Württemberg mit 8 Lerneinheiten für die C- und B-Lizenzverlängerung anerkannt. Referenten sind Axel Kromer, Markus Gaugisch und Dr. Jan Pabst. Weitere Infos zur Anmeldung etc. finden Sie [hier](#).

Neues Formular und neue Richtlinien für Turniere und Freundschaftsspiele: Ab dem 1. Juni 2016 gelten im Handballverband Württemberg neue Richtlinien für Turniere und Freundschaftsspiele. Darüber hinaus stehen ab sofort neue Formulare für die Anzeige von Turnieren und Freundschaftsspielen zur Verfügung. Wir bitten darum ab sofort nur noch diese neuen Formulare zu verwenden. Weitere Informationen zu den Richtlinien und Formularen finden Sie [hier](#).

Immner Mineralquellen und HVW beschließen neue Partnerschaft: Das Unternehmen aus Haigerloch ist offizieller Lieferant unserer Auswahlmannschaften für die Lehrgänge in der Sportschule Albstadt. Aktuell bietet Immner eine Sammelaktion in Kooperation mit Kempa an. Auf jeder Apollo-Flasche ist ein Sammelpunkt angebracht. 120 Sammelpunkte gilt es zu ergattern, dann winkt ein Funktionsshirt der Firma Kempa. Weitere Informationen zur Kooperation und zur Sammelaktion finden Sie [hier](#).

Erinnerung Jugendförderpreis der Freunde und Förderer des Handballs in Württemberg: Unter dem Motto „Handballdeutschland – wir gewinnen zusammen“ möchte der Verein der Freunde und Förderer des Handballs in Württemberg tolle Ideen zur Mitgliedergewinnung im direkten Zusammenhang mit der EM auszeichnen. Zeigt uns eure Ideen, beschreibt eure Maßnahmen, lasst uns Plakate, Flyer und Bilder zukommen. Macht mit und ergreift für euch die Gunst der Stunde neue Mitglieder für euren Handballverein zu gewinnen. Einsendeschluss ist der 30. Juni 2016. Alle Informationen zur Bewerbung finden Sie [hier](#).

„Handball im Gespräch“ am 02. Juni um 19:00 Uhr in Neckarsulm: Zur Diskussion des Themas „Frauen-Handball – Aufstieg in eine goldene Zukunft?“ laden die Freunde und Förderer des Handballs in Württemberg zum nächsten „Handball im Gespräch“. Gäste sind dabei u.a. die Handballerin des Jahres Anna Loerper, die ehemalige Nationalspielerin Maren Baumbach und Emir Hadzimuhamedovic, Trainer des Zweitligameisters Neckarsulmer Sportunion. Evtl. diskutiert auch der neue Bundestrainer der Frauen Michael Biegler mit. Alle Informationen zur Veranstaltung und das Anmeldeformular finden Sie [hier](#).

Antragsfrist für Zuschussprogramm „Kooperation Kindergarten – Verein“ endet am 1. Juni: Weitere Informationen zum Antrag finden Sie [hier](#).

